



NOTA DE PRENSA

TPA visita Miami en 'Asturianos en el mundo'

- El programa contará la vida de ocho asturianos que llevan en algunos casos más de 20 años en la ciudad estadounidense

Gijón, 18 de julio 2010

El programa de TPA *Asturianos en el mundo* recala mañana en Miami (Estados Unidos). La cadena autonómica ofrecerá a los espectadores, a partir de las 22:15, un retrato de una de las ciudades más populares de Estados Unidos a través del testimonio de ocho asturianos que trabajan allí desde hace años.

Este espacio, de entrevistas y reportajes, que emite su segundo episodio, recoge durante una hora las vivencias de asturianos de todas las edades y profesiones que residen fuera de España en países de los cinco continentes.

Hasta la península de Florida se desplazaron los reporteros de TPA para conocer de cerca la vida de ocho asturianos que llevan en algunos casos más de 20 años en Miami. Un ejemplo es Manolo Díaz, un conocido cantante, compositor y productor musical ovetense, quien ha pasado 22 de sus 69 años al otro lado del Atlántico. Los espectadores podrán conocer algo más sobre la industria musical en Miami.

Los protagonistas de este primer programa compartirán con los espectadores de la cadena autonómica unas horas de su vida cotidiana, comentarán los motivos que les llevaron a salir de España y también ofrecerán su visión de la ciudad y del país.

Asturianos afincados en Miami

En este capítulo dedicado a Miami contarán sus experiencias tres gijoneses: Dionisio Fernández Nespral, que lleva 19 años en la ciudad como gerente de servicios internos de Caixanova; Elsa Lucía de Diego, planificadora de medios de una agencia de publicidad con seis años de residencia en Miami; y Pepe Torrens, que lleva 14 años en la ciudad y quien aportará su visión de la gastronomía desde el restaurante que regenta, *El rincón asturiano*.

Maite Riestra lleva 26 años en Miami, donde da clases como profesora universitaria, mientras que Celso Serrano dejó su Luarca natal y se afincó hace dos años en la ciudad estadounidense como propietario de una empresa de turismo y transporte.

El programa contará también la historia de Ernesto Llerandi, nacido en Arriendas hace 66 años y propietario de la empresa Delicias de España, y entrevistará al asturiano más veterano en el país: Maximino Prado, de 68 años y natural de La Fresneda, que lleva 47 años en Miami y regenta una empresa de venta de coches usados.



Los próximos capítulos estarán dedicados a Rusia y Jordania. *Asturianos en el mundo* se emite también por Internet para todo el mundo a través de la web www.rtpa.es